

発行/2024年11月22日 発行者/土山駅前自治会、土山駅北地区まちづくり推進協議会、播磨町

先進地事例視察に行ってきました

視察の目的

- ① 必要な機能を複合化するには
- ② 駅前広場の周囲のあり方とは

10月26日(土)に、調整チーム会議メンバー、町職員を含む16名で、奈良県にある2つの施設に事例視察に行ってきました。

① 土山駅北という限られた場所ので、必要な機能をどう配置するかを学ぶために、公共機能の複合施設「三宅町交流まちづくりセンターMiiMoo」を視察しました。

一つの施設に複数の機能を集める「複合施設化」は、整備や管理の効率が良い他、必要な機能同士の相乗効果も期待できるため、まちの魅力をつくる上で大変参考となるものでした。

② これまでのえんたく会議の中でも整備の必要性が話されている「駅前広場」。その有効活用について学ぶため「天理駅前広場コフン」を視察しました。

交通結節を担う駅前広場の周囲には、どんな施設が配置されれば憩いの空間・賑わいの空間として有効に機能するのかのヒントを得ることができました。

視察の様子は裏面をご覧ください



第3回

えんたく会議を開催しました



令和6年11月16日(土)に第3回えんたく会議を開催しました。第一部では、これまでの会議等の協議内容を基に作成した「未来の土山駅北のゾーニング案」をお示ししました。

第二部では、「再整備のための事業手法」について、勉強会を行いました。

詳しい内容は12月号でお知らせします。

今後の調整チーム会議 【日時】12/4(水)、1/8(水)、2/5(水)

毎月第1水曜日に開催

【場所】土山駅前公民館

時間はすべて19時~21時

ご意見等があれば、いつでもお寄せください!

土山駅北周辺地区のまちづくりの検討等に関してご意見やご質問、また、不安なことや気になることがあれば、下記までご連絡ください。

<問合せ先> 土山駅前自治会、土山駅北地区まちづくり推進協議会、播磨町

<Eメール> tsuchiyaemaekikita@town.harima.lg.jp ※QRコード読み取りでメール送信が可能です↑

